Die Friedenseiche von Oberkalbach

Nach Ende des deutsch-französischen Krieges 1870/71 wurden im ganzen Land Friedenseichen zum Gedenken gepflanzt, so auch in Oberkalbach.

Im Jahr 1874 hatte sich der Kriegerverein gegründet, zu dessen 25-jährigen Jubiläum eine zweite Eiche, die "Bismarckeiche", gepflanzt wurde. Sie schlug im Frühjahr des Jahes 2019 nicht mehr aus und musste im Verlauf des Jahres gefällt werden.

Im Jahr 2025 wurde anlässlich des Endes des 2. Weltkriegs vor 80 Jahren als Mahnung für gegenwärtige und kommende Generationen eine neue Eiche gepflanzt.

Solange Menschen
auf der Erde leben,
stand der Friede in den Sternen.
Wann wird endlich jene Stunde kommen,
dass die Nationen alle
ihre Leitern an die Sterne legen
und den Frieden uns herunterholen,
dass in Hütten und Palästen
gleicherweise Glück und Freude wohne,
dass in jedem Menschenherzen
jenes Sternenlicht für immer throne?

Carl Peter Fröhling



Oberkalbach, den 5. April 2025

Der Bürgermeister der Gemeinde Kalbach Der Ortsbeirat von Oberkalbach

